

*Eine vertraute Stimme schweigt,
ein Mensch, der immer für uns da war, ist nicht mehr.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die uns niemand nehmen kann.*

Stäfa, im April 2016

Traurig, aber mit grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem lieben Mami, Grossmami, Urgrossmami und Schwester

Ruth Klaus-Küng

11. Mai 1929 – 2. April 2016

Deine feinfühligke Liebe und Sorge für die ganze Familie und deine wache Anteilnahme an allem Geschehen werden wir schmerzlich vermissen. Du hast viele Spuren der Liebe und Fürsorge hinterlassen, und die Erinnerung an all das Schöne mit dir wird stets in uns lebendig sein.

Wir danken dir für alles, was du für uns getan hast. Du durftest friedlich und ruhig, umsorgt und gut betreut im Alterszentrum Lanzeln einschlafen.

In unserem Herzen werden wir dich immer in Erinnerung behalten.

Margrit und Bruno Grob-Klaus
Angelina mit Familie, Benjamin
Beat und Eveline Klaus-Moser
Fabia, Mirco, Lea
Doris Frauchiger-Klaus
Patrick, Lorena
Rolf und Hannelore Küng
Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Freitag, 15. April 2016, um 10.00 Uhr in der katholischen Kirche Stäfa statt. Urnenbeisetzung mit den nächsten Angehörigen um 9.30 Uhr auf dem Friedhof der reformierten Kirche Stäfa.

Allfällige Spenden bitte zugunsten des Vereins für Altersfragen, Stäfa, PK 80-28729-6.

Traueradresse: Margrit Grob-Klaus, Burgstrasse 2, 8124 Maur